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市热力总公司

昨日公布三标准 补偿二次运行费
本报讯 !记者 张丽霞" 供暖结束

后#市热力总公司将根据各个小区实际
的取暖面积#来对物业公司或单位后勤
补偿二次运行费$ 这是记者昨日从郑州
市热力总公司获得的消息$

据统计#目前我市共有热力交换站
'-)

多个 $ 热力公司承建自营的约为
&))

多个 # 开发单位自建自营的约为
.))

多个$ 按照物业或单位后勤提供的
管理成本# 每个供暖期需

"%))

万元
/

".))

万元$

那么#郑州市热力总公司对物业公
司或单位后勤的%二次运行费&补偿是
否到位' 昨日#该公司纪委书记李军池
表示#今冬供热结束后#市热力总公司
将根据各个小区实际的取暖面积#来对
物业公司或单位后勤补偿二次运行费$

所谓的实际取暖面积#也就是说#一个
小区当年用暖的实际户数和面积$

市热力总公司依据该公司自营的
换热站经营情况# 制定了

%

个标准(小
区面积在

"

万平方米以下的#由热力公
司向小区物业管理部门每个采暖季每
平方米补助

"*&

元) 小区规模在
"

万至
$

万平方米的# 每个采暖季每平方米补
助

"

元)

$

万平方米以上的小区#每个采
暖季每平方米补助

)*#

元$

另外#针对备受市民关注和争议的
%二次运行费代收&问题#郑州市热力总
公司相关负责人说#在条件成熟的情况
下# 我市小区或单位自建的热力交换
站#热力公司将根据具体情况#双方互
相协商#逐步进行接收#财产过户#实施
直接管理$

物价部门今起!冬后算账"

严查集中供暖乱收费 最高可处 $万元罚款
本报讯!记者 卢文军"近日#市民投诉物

业公司或机关服务中心擅自以%二次运行费&

或其他形式加收费用多达百起$今日起#物价
部门开始%地毯式排查&#对集中供暖乱收费
实施%冬后算账&$

不得乱收费用

&))$

年
0

月# 调整后的集中供暖价格是
按面积计费的# 居民采暖用热

)*"'$

元
1 2

&

*

日)计费面积按建筑面积的
0)3

计算+ 用户公
用管网维修费按建筑面积计

4)*&)

元
1 2

&

,年$

价格举报中心主任李克亮说# 除了这两项费
用外# 任何单位或个人不得向用户收取其他
费用$

但在供暖价格实际执行中# 部分单位无
视国家有关价格法律- 法规和政府的相关规
定#擅自收取%二次运行费&等费用#虽然物价

部门多次警告#仍有个别单位拒不纠正+

最高罚款
%

万

在市民的众多投诉中# 对省国资委下属
的几家机关服务中心的收费投诉尤其突出+

李克亮说#今日零时起#市区供暖结束的
同时# 物价部门将对集中供暖乱收费进行严
厉查处#发现一起查处一起#一查到底#务必
把多收费用退还给居民+ 对于拒绝检查的单
位#物价部门将对其处以

$

万元以下罚款#还
将责令其继续接受检查+

据介绍# 集中供暖价格调整中已经包含
%二次运行费&# 并且政府已对热力公司在这
方面有所补贴# 如果再向居民收取则是一种
价格违法行为+ 如被多收费用#市民可以继续
在正常上班期间拨打价格举报电话

"&%$#

进
行投诉+

!"#$%&'()#

西区昨日进行加压实验寻找漏点 东区今日进行同样实验
本报讯!记者 张丽霞"随着天气的逐渐

转暖#延长四天供暖后#我市集中供暖于今
日零时起停供+这是记者昨日从郑州市热力
总公司获得的消息+

由于今冬郑州出现%倒春寒&天气#延长
四天的供暖让市民心里暖洋洋的+不少家里

有老人和孩子的市民#对热力公司%看天供
暖&的人性化服务表示称赞+ 来自中央气象
台的天气预报显示#我国中东部大部地区气
温逐步回升#郑州市热力总公司决定#集中
供暖今日零时起正式停供+

其中# 西区供热分公司由于已从郑州市

热力总公司分离# 目前隶属于年初新成立的
中原环保股份有限公司+ 为做好明年管网运
行安全性准备#昨日下午

-

时#西区供热分公
司已提前开始向热力管网内加注自来水#以
增加热力管网在运行中的供水压力#进行循
环%破坏性实验&#寻找管网薄弱点+ 热力管

网正常运行的压力为
")/""

公斤
1

平方厘
米#实验中#管中压力增加为

"%*$

公斤
1

平方
厘米+ 截至昨日记者发稿前#在大学路与淮
河路交叉口#工作人员已发现一个漏水点+

郑州东区今日开始进行同样的管网加
压实验+

省政府出台差别电价政策

高耗能企业电价一律不优惠
本报讯!记者 王一博"今后#

各地不得自行出台对高耗能企业
实行优惠电价的措施#已经出台实
施的必须立即清理+ 记者昨日获
悉#省发改委.关于完善差别电价
政策的实施意见/已经省政府同意
并下发$

根据.意见/#我省将扩大差别
电价实施范围$ 在对电解铝-铁合
金-电石-烧碱-水泥-钢铁

'

个行
业继续实行差别电价的同时#将黄
磷-锌冶炼行业也纳入差别电价政
策实施范围$

同时规定#今后
%

年内#我省

将淘汰类企业电价提高到比目前
高耗能行业平均电价高

$)3

左右#

提价标准由现行的每度加价
)*)$

元调整为每度加价
)*&)

元) 对限
制类企业的提价标准由现行的每
度加价

)*)&

元调整为每度加价
)*)$

元$

读者
&$'((((%)$'

$ 郑州日报城市表情深受

读者欢迎"是否将这类作品结集成书#

读者
&$#((((*''"

$ 想租廉租房"都需要哪

些程序#

读者
&$+((((++&#

$ 为方便两地居民出行"郑

州到新密能否通公交车
5

短信回复

#$#%

&'()*+,

本报讯!记者 王影"金水区房管局廉租办张主
任介绍#郑州市五区租廉租房程序都是一致的#首先
必须具备资格#应是%双困&家庭#即享有低保的经济
困难家庭和人均建筑面积不足

"'

平方米的家庭)二
是向各区廉租办提出申请并提交相关证明资料)三
是区廉租办正式受理#

")

个工作日内对申请家庭进
行初审)四是初审合格后#在该家庭户口所在地等处
进行

")

日公示)五是公示没有异议#上报市廉租办#

$

个工作日后准予登记$ 公示有异议#区廉租办在
$

个
工作日内进行核实#如不合格#退回资料#告之理由$

-./012

345678,

本报讯!记者 安群英 实习生 张英"近日#市民
通过短信平台反映# 兴华南街 !南三环000长江路
段"的路灯已安装完毕#但亮了几天又不亮$

就此问题#记者采访了市路灯所工作人员#他们
介绍说#兴华南街!南三环000长江路段"路灯使用的
是临时电源#需报市供电局申请正式电源#申请期间
将有短时间停电#因此出现路灯亮了几天又不亮的现
象$ 路灯所的工作人员联系了市供电局$ 供电局工作
人员讲#正式电源已经批示下来#正常情况下路灯应
该是亮的#晚上#他们将到兴华南街!南三环000长
江路段"实地查找原因#让该路段路灯亮起来$

省政府出台意见

煤炭企业棚户区
两年内完成改造
本报讯!记者 王一博"从今年起#力争两年内#

完成省属
'

大国有重点煤炭企业的棚户区改造任
务#使居住在棚户区的煤矿职工及家属约

"'*-

万人
的居住条件得到明显改善$记者昨日获悉#省政府出
台了 .关于加快推进省属国有重点煤炭企业棚户区
改造工作的意见/$

棚户区改造#按照国家和省建筑节能有关规定#

建设省地- 节能型住宅$ 户型设计将充分考虑职工
的购买能力和意愿# 原则上户型建筑面积控制在
$)/#)

平方米# 根据需要最大可放宽到
0)

平方米#

以满足棚户区不同住户的基本住房需求$ 建设部分
廉租住房# 供无力出资购买产权的低保职工家庭租
住$ 同时# 搞好新建住宅小区的配套设施建设# 把
小区建成功能完善- 设施齐全- 生活便利- 环境优
美的新型社区$

按规定标准实际建成的面积# 省政府每平方米
补助

&))

元# 棚户区所在地省辖市政府每平方米补
助

"))

元$其余由企业和个人共同出资$企业和住户
个人出资问题#由企业根据实际情况自行确定$原则
上对

#)

平方米
6

不含
#)

平方米
,

以上的面积由个人
按略高于成本价格购买$ 职工个人可申请住房公积
金贷款$

巨舌困扰少女
昨日手术切除
本报讯!记者 刘招 实习生 王薇"

"0

岁的花季
少女患上%巨舌症&#

"#

年嘴巴从来没有合上过$ 昨
日

#

(

%)

#被%巨舌症&折磨多年的不幸女孩被推进手
术室#

".

(

))

手术顺利结束#彻底告别大舌头的女孩
脸上露出微笑$ 据悉#该病历在郑州市尚属首例#在
河南省也罕见$

"0

岁女孩付晓慧# 出生在商丘市睢县平岗乡
茶徐村的一个贫困农民家庭#

&

岁多时发过一次高
烧# 烧后舌头开始变大# 到

%

岁多时竟长到了嘴
外# 并随着年龄的增长不断增大# 形成了 %巨舌
症&$

前几天# 晓慧在好心人的帮助下来到郑州市第
二人民医院# 经过有关专家的会诊- 讨论# 决定为
她做切除手术$ %其实疯长的不是她的舌头# 而是
舌下的淋巴管瘤# 现在# 瘤子不仅把她的牙齿顶
掉# 牙床- 下颌也被 1巨舌2 压变了形+ 所以手术
的难度比较大# 不但要把淋巴管瘤切除掉# 还要修
复额骨+& 郑州市第二人民医院口腔颌外科主任苏
智勇告诉记者#考虑到晓慧家里的实际情况#医院为
他们免去了几万元的手术费和住院费+

晓慧的主治医生说#一周后#晓慧的舌头就可以
逐渐恢复功能#半年后为她种植牙齿+

万米书法长卷
*+,-./

本报讯!记者 王书栋 安

群英"昨日本报的一篇 .历时
%

年整 耗墨
&))

斤 花甲老人
完成万米长卷/ 文章见报后#

引起了绿城市民的极大关注+

昨日上午# 不少读者纷纷通过
电话- 短信等方式和本报进行
联系# 希望可以和冯政宽老人
一道完成这万米长卷最后的
工作+

中牟县刘集乡
'&

岁的
冯政宽老人

7

呕心沥血
%

年-

耗墨近
&))

斤
7

终于完成总长
")&))

米 - 宽
)*#$

米的书法
长卷

7

可完成长卷后却遭遇别
样尴尬

8

因为装裱花费实在太
高
7

万米书法长卷只能 %待字
闺中&+ 这则新闻经本报报道
后# 引起了绿城市民的一片
赞叹# %精神可嘉啊# 咱先

不说这字如何# 单凭老人的
一腔热血和执着精神也让人
敬佩+&

郑州大学一位姓周的读
者专门打通了记者的电话 #

请记者提供万米长卷的创作
者冯政宽老人的地址及联系
方式# 表示择日将亲自登门
拜访# 如果冯政宽老人在草
书等方面也有造诣的话# 自
己会毫不迟疑地为冯政宽老
人提供力所能及的帮助+ 位
于北环的某公司一位姓曹的
经理也来电表示( %我想请
书法界的相关专家专程为老
人的字开个 1听证会 2#如果
这万米长卷真有一定的价
值# 那我公司愿意为其出资
装裱# 好让这万米长卷及时
面世+ &

我市开展专项行动
01234567

本报讯 !记者 陈思%屋
顶-阳台常年堆积杂物#别以
为只是%家务事&+ 为确保春
季消防安全# 市消防支队昨
日起开展专项行动# 彻底清
查这些火灾隐患+

据悉# 此次专项行动包
括(清理商场-市场等人员密

集场所和 %多合一 &场所 -沿
街门店的一切可燃物) 全面
清理清查屋顶-夹层-室外挑
檐-阳台等 %隐蔽部位 &的大
量旧广告条幅- 装饰材料和
可燃杂物) 清除各单位周边
违章门面房和建筑外立面广
告牌+

999

99

99

99

99

99

99

99

99

99

99

99

99

99

99

9

:::

::

::

::

::

::

::

::

::

::

::

::

::

::

::

:

;;;

;;

;;

;;

;;

;;

;;

;;

;;

;;

;;

;;

;;

;;

;;

;

<<<

<<

<<

<<

<<

<<

<<

<<

<<

<<

<<

<<

<<

<<

<<

<

===

==

==

==

==

==

==

==

==

==

==

==

==

==

==

=

>>>

>>

>>

>>

>>

>>

>>

>>

>>

>>

>>

>>

>>

>>

>>

>

???

??

??

??

??

??

??

??

??

??

??

??

??

??

??

?

@@@

@@

@@

@@

@@

@@

@@

@@

@@

@@

@@

@@

@@

@@

@@

@

中牟警方和林业部门成功救下国家二级保护动物
本报讯 !记者 陈亚洲 通讯

员 王发明 王书堂 文
1

图 "

"0

日
上午# 郑州市森林公安分局中牟
派出所民警会同中牟县林业局野
生动物救护站工作人员# 从中牟
县狼城岗镇的窑场一民工手中 #

成功解救下一只国家二级保护动
物000白天鹅+

昨日上午
""

时许# 这名民工

行至黄河滩区时#发现一只从未见
过的大鸟躺在河边瑟瑟发抖 #他
看到这只大鸟不能动弹# 就把它
抱回窑场准备杀掉当野味吃#被
附近一位村民见到后拨打了

"")

+

接警的郑州市森林公安分局
中牟派出所民警会同中牟县林业
局野生动物救护站工作人员赶到
现场# 对这名民工反复讲解有关

野生动物的保护法规+ 最后这名
民工将大鸟交了出来+

经野生动物救护站工作人员
当场检查#发现这是一只白天鹅#

属于国家二级野生保护动物 #它
的左翅膀受了伤+ 于是#工作人员
对白天鹅做了简单的包扎救护
后# 迅速派出专车送往省野生动
物救护中心+

追
踪
报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报
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%现在我市正在进行道路景观
改造#但很多道路没有种植月季花#

或者种植的月季花很少#绿色虽美#

但总觉得色彩单一# 少了一种灿烂
的味道+&近日#市民姜女士通过短
信平台# 建议郑州的道路改造不应
该遗忘市花月季+

道路绿化带&绿肥花瘦'

昨日上午# 记者沿桐柏路寻找
月季花的%芳踪&#道路中间的花坛
栽满了开着小碎绿叶的植物# 中间
夹杂着三两棵小树# 看起来非常紧
凑#整个花坛都被绿色塞满#但记者
没看到种植有月季花株) 从桐柏路
拐到航海路上# 道路两侧种着红叶
李# 满树繁花为城市平添了几许春
意# 道路两旁绿化带内也种植了一
些月季苗# 但与大面积的绿色比起
来显得有些单薄) 嵩山路上不见月
季) 南三环道路中间宽阔的绿化带
里种的是圆形嫩绿的草# 只有南侧
的路边花园里才能看到一些月季
苗)大学南路种植的月季较多#但显
得拥挤) 京广南路道路绿化带里的
绿草灰秃秃的#草皮已经泛黄#有的
地段已经被行人踩踏得只剩下裸露
的黄土+

中原路是郑州有名的 %月季大
道&#昨天上午#记者留心观察发现#

经过改造后的花坛美丽大气#但花坛
的月季面积不大# 花株也是又细又
小#%现在中原路上种植的月季#无法
跟上个世纪

#)

年代相比了#那时#中
原路上开满了月季花# 走在道路两

侧# 心也随月季花儿灿烂开放 #可
惜# 这种景象只能留在回忆中+&在
绿城广场散步的一位老市民说+

希望&绿城'变&花城'

%每年都听说新增月季花#但每
年新增的月季花都种到哪里了'&昨
日记者在一些广场游园采访# 一些
市民抒发对种植月季花的看法+

%紫荆山路没有紫荆花#花园路
上也是只见绿色不见花&#一位市民
说#开封有菊花#洛阳有牡丹#而郑
州的月季花也叫得非常响# 但每年
总是看不到大片的月季盛开# 郑州
的绿化美了#投入大了#但城市特色
也被淡化了+

月季开花#满路芬芳#月季花不
仅给郑州老市民留下回忆#也给来郑

的外地人留下深刻印象+一位市民建
议#希望郑州能回到%中原路上识月
季#月季花中识郑州&的美丽景象+

去年# 在北京工作的一名郑州
籍干部# 得知郑州荣膺 %国家园林
城市& 称号后# 感到欣喜与自豪 #

但同时也为家乡的花偏少而产生些
许遗憾 + 他寄信给郑州市市长信
箱# 提出 .殊荣面前找差距# 早把
绿城变花城/ 的建议 + 他建议说 #

如今的郑州四季常绿# 美中不足的
是# %盛夏绿叶多# 红花少# 颜色
单调 &# 建议获 %国家园林城市 &

称号的郑州# 今后能多在 %彩化 &

上做文章# 多种些漂亮花卉# 让郑
州由 %绿城& 变为 %花城&#并得到
市主要领导的重视+

新增
$)

万株月季种在哪儿

记者从有关部门了解到# 今年
市政府将投巨资进行绿地建设# 按
照 %花城& 的建设方案# 月季花作
为郑州市的市花 # 将新增植株

$)

万株+

$)

万株月季花栽到了哪里'记
者采访了市园林局和市绿化工程管
理处的有关负责人+ 市绿化工程管
理处的郑科长说# 今年对郑州道路
绿化带补栽了月季# 但具体哪条道
路补栽以及补栽面积多大# 他们也
无法进行统计# 道路绿化带的管理
也比较%复杂&#比如中原路的道路
景观改造是由项目办负责的# 该路
段的景观设计种什么花#栽什么草#

市绿化部门无法参与意见+


